

謹啓 残暑なお厳しいこの頃 貴職益々御清祥のこととお喜び申し上げます

さて このたび「道の駅 びわ湖大橋米プラザ」におきまして、「道の日イベント」を開催するに際しましては、企画立案段階から種々ご教示を賜るとともに、模擬体験コーナーやパネル展示等のご提供を頂くなど、ご多用中にもかかわらず 特段のご理解、ご協力を賜り誠にありがとうございました。

お陰をもちまして多數のご参加を頂く中で、盛会裡に無事終了することが出来ました。

これも偏に貴協会をはじめ会員各位の深いご理解と熱意あふれるご支援の賜と深く感謝をいたしております。

今回のイベントへの参加を通じ、特に将来を担う子供たちにとつて土木構造物とりわけ橋に対する理解を大きく深めて頂く良い機会になつたのではないかと考えております。

またこれをきっかけにして、明日の土木技術者が一人でも多く育っていくことにつながればと期待をいたしておりますとございます。

今後もこのようないベントの開催を通して県民の皆様の道路に対するご理解を深めていただけるよう努力して参りたいと考えておりますので、引き続きご支援、ご協力を賜りますようよろしくお願ひ申し上げます。

最後になりましたが貴協会ならびに会員各位の今後益々のご発展を祈念申し上げ、光ずは略儀ながら御礼を申し上げます

平成十九年八月六日

滋賀県道路公社
理事長 池口 博信

社団法人 日本橋梁建設協会
近畿事務所長 新宮 隆志 様